

Chères électrices, chers électeurs de Carros

C'est avec une certaine satisfaction que nous nous présentons à vous.



Nous sommes prêts pour aborder ces élections professionnelles qui auront lieu du 21 au 27 novembre (pour le 1^{er} tour).

Lors des dernières élections, vous avez porté votre préférence, sur 3 listes dites "Syndicats réformistes". Mais il est bon de rappeler que lors de ce vote vous ne votez pas seulement pour le CSE, mais pour la représentativité des syndicats dans certains organismes et dans les négociations, que celles-ci soient au sein de Carros, de SEF, de Schneider Electric, du département, de la région PACA, du périmètre national.

Derrière ce vote, vous faites porter vos idées, pour les retraites, la sécurité sociale, les mutuelles, la prévoyance, les minimas salariaux, les accords de la métallurgie, les accords Schneider.

Concernant notre CSE, nous vous consulterons pour améliorer les avantages en fonction de vos nouveaux besoins en respectant les obligations légales. Nous veillerons que les projets et ses financements assureront la pérennité du site de Carros.

Si lors de la dernière mandature, Carros a vu des embauches, il faudra les continuer et avoir aussi des augmentations de salaire, avec de bonnes conditions de travail et une égalité F/H.

On a vu aussi apparaître **la nouvelle convention collective de la métallurgie** ^{*}, signée par des syndicats dits « réformistes ». Cette convention répond aux exigences du Medef (syndicat patronal) et de l'UIMM (syndicat patronal de la métallurgie). Nous arrivons aux termes de la période de transition qui garantissait un niveau de rémunération individuel. Nous entrons dorénavant dans son entière application, où c'est le poste occupé, défini par la direction, qui fait foi et non plus les diplômes et compétences du salarié. L'aide de vos élus et de votre syndicat sera de plus en plus nécessaire. Pensez-y lors de votre vote.

Notre ligne de conduite est et sera de protéger les salarié.es que nous représentons.

En votant pour nous dans deux semaines, vous pourrez bénéficier de compétences spécialisées en droit du travail lorsque votre position deviendra périlleuse. Vous pourrez vous exprimer pour créer de nouvelles activités sociales et culturelles, comme le photovoltaïque, la cuisine, la sensibilisation à l'IA...

Nous aimons notre entreprise, et nous voulons la voir se pérenniser sur Carros.

Du 21 au 27 novembre 2025, Votez pour la liste CGT



https://www.lemonde.fr/economie/article/2022/02/08/la-metallurgie-se-dote-d-une-nouvelle-convention-collective_6112758_3234.html

Dear voters of Carros,



It is with a sense of satisfaction that we present ourselves to you.

We are ready to approach these professional elections, which will take place from November 21 to 27 (for the first round).

During the last elections, you expressed your preference for three lists known as “Reformist Unions.” But it is important to remember that when you vote, you are not only voting for the Works Council (CSE), but also for the unions’ representativeness in certain bodies and negotiations—whether within Carros, SEF, Schneider Electric, the department, the PACA region, or at the national level.

Through this vote, you carry your ideas forward—on pensions, social security, mutual insurance, provident schemes, minimum wages, metallurgy agreements, and Schneider agreements.

Regarding our CSE, we will consult you to improve benefits based on your evolving needs while respecting legal obligations. We will ensure that projects and their funding guarantee the sustainability of the Carros site.

If, during the last term, Carros saw new hires, we must continue this trend and also secure salary increases, good working conditions, and gender equality.

We have also seen the emergence of the new metallurgy collective agreement*, signed by so-called “reformist” unions. This agreement meets the requirements of Medef (employers’ union) and UIMM (employers’ union for metallurgy). We are reaching the end of the transition period that guaranteed an individual pay level. We now enter its full implementation, where the position held—defined by management—prevails, rather than the employee’s diplomas and skills.

The support of your elected representatives and your union will be increasingly necessary. Keep this in mind when you vote.

Our guiding principle is and will remain to protect the employees we represent.

By voting for us in two weeks, you will benefit from specialized expertise in labor law when your situation becomes precarious. You will have a voice in creating new social and cultural activities, such as photovoltaics, cooking, and AI awareness.

We love our company and want to see it thrive in Carros.

From November 21 to 27, 2025, vote for the CGT list.

* https://www.lemonde.fr/economie/article/2022/02/08/la-metallurgie-se-dote-d-une-nouvelle-convention-collective_6112758_3234.html